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Procès-verbal 

Conseil d’établissement 
Mardi 24 septembre 2019 à 18 h 30 

Salon du personnel 
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement de l’école Pierre-Boucher, 
tenue à Boucherville le 24 septembre 2019. 

 
SONT PRÉSENTS : 
 
Direction :  Madeleine Harvey 
   
Membres parents :   Annie-Claude Bibeau, Isabelle Charbonneau, 

Mathieu Giguère, Josée Rioux, Pascale Barrette-
Lavoie 

Substitut :  Annick Ménard-Cheng (absente) 
 
Personnel enseignant:  Kim Reinhardt, Geneviève Darveau , Elizabeth     

Cléroux 
Substitut :  Liette Mérineau (absente) 
   
Personnel de soutien :  Valérie Létourneau 
 
Service de garde :  Rachel Gagnon 
 
Membre du public :   Aucun          
                                                                               

 
1. Ouverture de l’assemblée 

À 18 h 34 
 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 
Madame Élizabeth Cléroux fait fonction de secrétaire. 
 

3. Adoption de l’ordre du jour  
Avec modifications. 
Il est proposé par madame Isabelle Charbonneau. 

CE-2019-2020-01 Secondé par madame Josée Rioux. 
 

4. Adoption du procès-verbal de la séance du 18 juin 2019 
Modification : Annie Boutin représentait le personnel de soutien 
Il est proposé madame Kim Reinhardt. 

CE-2019-2020-02 Secondé par madame Rachel Gagnon. 
 

5. Affaires relatives au procès-verbal de la séance du 18 juin 2019 
Anglais : Reporté au point Discussion. 
Ateliers Nez Rond : Reporté au point Discussion. 
  

6. Parole au public  
Mme Isabelle Charbonneau se questionne sur le processus d’attribution des locaux le 
midi et aimerait savoir si une rotation est prévue en cours d’année, afin que les 
élèves qui mangent dans leur propre classe changent d’environnement au dîner. 
Mme Rachel Gagnon informe les membres que ce n’est pas une possibilité pour 
l’instant et n’a pas eu connaissance de problèmes vécus par les enfants jusqu’à 
maintenant. 
 

7. ÉTUDE DES DOSSIERS 
7.1 DÉCISION 

7.1.1 Élection d’une présidente 
  Mme Isabelle Charbonneau propose madame Annie-Claude Bibeau. 

CE-2019-2020-03 Mme Annie-Claude Bibeau est élue par acclamation. 
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7.1.2 Proposition d’un calendrier de rencontres : voir annexe 
Mme Madeleine Harvey propose un calendrier de rencontres.  
Proposé par M. Mathieu Giguère. 

CE-2019-2020-04  Secondé par Mme Josée Rioux. 
    

 
7.1.3 Rapport annuel de la présidente : voir annexe 

Mme Annie-Claude Bibeau présente les points saillants des séances de 
l’année 2018-2019 et fait un retour sur l’Assemblée générale des parents 
du 10 septembre.  
Le vote est reporté en consultation par courriel. 
 

7.1.4 Activités éducatives de l’année : dérogation 
Mme Madeleine Harvey demande une dérogation pour pouvoir sortir du 
territoire de l’école dans le quartier à pied. 
Il est proposé par Mme Isabelle Charbonneau. 

CE-2019-2020-05  Secondé par Mme Pascale Barrette-Lavoie. 
 

7.1.5 Règles de régie interne du Conseil d’Établissement : voir annexe 
  Il est proposé par M. Mathieu Giguère. 

CE-2019-2020-06  Secondé par Mme Kim Reinhardt. 
 

7.1.6 Règles de régie interne du Service de garde : voir annexe 
Mme Rachel Gagnon présente les modifications : Statut Dîneur régulier 
devient « Statut régulier bonifié » (2 midis et plus par semaine) et Statut 
Dineur occasionnel devient « Statut Dîneur occasionnel bonifié » (sans 
minimum de dîners par semaine). Un comité de la CSP sera formé pour 
revoir les règles.  
Mme Gagnon présente le document. Le coût du repas-dépannage est 
passé à 4,95$. 
Il est proposé par Mme Pascale Barrette-Lavoie. 

CE-2019-2020-07  Secondé par Mme Valérie Létourneau. 
 

7.1.7 Campagne d’Halloween 
Madeleine Harvey sonde l’intérêt des membres pour les tirelires Leucan. 
Il est proposé par M. Mathieu Giguère. 

CE-2019-2020-08  Secondé par Mme Kim Reinhardt. 
 

7.1.8 Frais chargés aux parents : voir annexe 
Mme Madeleine Harvey présente les nouveaux frais chargés aux parents, 
compte tenu de la ristourne de taxes. 
Il est proposé par Mme Josée Rioux. 

CE-2019-2020-09  Secondé par Mme Isabelle Charbonneau. 
 

7.1.9 Journée des élections 
Fermeture du Service de garde à 17 h le 21 octobre. 
Il est proposé par Mme Pascale Barrette-Lavoie. 

CE-2019-2020-10  Secondé par M. Mathieu Giguère. 
 

7.1.10 Vélo-fête 
Il est proposé par Mme Isabelle Charbonneau. 

CE-2019-2020-11  Secondé par Mme Rachel Gagnon. 
 

   
7.2DISCUSSION 

Courriel des membres et autorisation : voir annexe 
Mme Annie-Claude Bibeau, M. Mathieu Giguère et Mme Isabelle 
Charbonneau autorisent la diffusion de leurs coordonnées sur le site Web 
de l’école. 
   

7.2.1 Classe Neige Jouvence (service de garde) 
Mme Rachel Gagnon tiendra une soirée-information pour les parents et 
de nouveaux formulaires d’autorisation seront envoyés pour cette sortie 
par la suite. Un moment et un lieu seront convenus sous peu. 

 
 



7.2.2 Zéro Déchet 
Une lettre officielle sera envoyée à la maison sous peu. La journée « Zéro 
Déchet » aura lieu tous les lundis. 
 

7.2.3 Anglais 
Lors de l’assemblée générale de parents, des critiques à la méthodologie 
utilisée pour le sondage de l’an dernier ont été soulevées. Le projet 
parascolaire a connu du succès, mais comptait un nombre de places 
limité. Des questionnements ont été soulevés par rapport à la formule à 
privilégier advenant la poursuite du projet. La décision finale reviendra à 
l’équipe-école et à la direction de l’école quant à la mise en œuvre d’une 
structure d’anglais intensif au sein de l’école. Une lettre sera rédigée par 
le CÉ pour communiquer et expliquer la décision retenue. Les limites du 
mandat du CÉ dans ce dossier seront aussi précisées. 
 

7.3 INFORMATION 
7.3.1 Parole à la présidente 

Mme Annie-Claude Bibeau souhaite la bienvenue aux nouveaux membres 
et est heureuse de renouveler son mandat. 
 

7.3.2 Parole aux enseignants 
Mme Geneviève Darveau trouve que l’équipe-école va bien et que les 
nouveaux enseignants s’intègrent bien. 
 

7.3.3 Parole à la technicienne du service de garde 
Mme Rachel Gagnon informe les membres que le service de garde vit une 
pénurie de personnel. 
 

7.3.4 Parole à la représentante du personnel de soutien 
Mme Valérie Létourneau est heureuse de faire partie du Conseil 
d’établissement pour une première fois.  
 

7.3.5 Parole à la direction 
Mme Madeleine Harvey souhaite la bienvenue aux nouveaux membres. 
Elle trouve que les membres forment une belle équipe, tout comme 
l’équipe-école. 
Elle informe les membres qu’elle fera davantage appel aux parents pour 
faire du bénévolat dans l’école cette année. 
Un élève de sixième année propose un projet de nettoyage de 
l’environnement immédiat de l’école. Le projet sera mis sur pied.  
Il est convenu d’ajouter le point « Déclaration d’un conflit d’intérêts » aux 
prochains Ordres du jour.  
Les activités culturelles et sorties éducatives seront présentées au 
prochain Conseil d’établissement, le 29 octobre 2019. 
 

7.3.6 Parole à la représentante au comité de parents 
Mme Isabelle Charbonneau informe les membres que la première 
rencontre aura lieu le 10 octobre. 
 
 

8. Varia 
 
8.1 Marche pour l’environnement 
 À la discrétion des enseignants et du personnel du SDG. 
  

9. Levée de l’assemblée. 
Il est proposé par Mme Pascale Barrette-Lavoie. 

CE-2019-2020-12 Secondé par Mme Geneviève Darveau. 
 

 
 
 
                                           
  Madeleine Harvey, directrice      Annie-Claude Bibeau, présidente  
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